



Carlos Cardesa Roche nos presenta su nueva exposición de fotografías HDR que lleva por título “Colores imprudentes”. La muestra estará en el Centro Cívico Esquinas del Psiquiátrico (Vía Universitas 32 de Zaragoza - primera y segunda planta) del 3 al 27 de julio en horario de lunes a viernes de 08:00 a 22:00 horas

Le deseamos mucho éxito en esta nueva exposición y os invitamos a todos a visitarla.

- Del 3 al 27 de julio de 2018
- De lunes a viernes de 08:00 a 22:00 horas
- Centro Cívico Esquinas del Psiquiátrico (Vía Universitas 32 de Zaragoza - primera y segunda planta)